

En el antiguo Perú la selección del lugar era la actividad más importante en el proceso de construcción de una obra arquitectónica. En la actualidad, muy poco se sigue esa tradición y, por el contrario, generalmente la necesidad de un uso y la búsqueda del lugar nunca llegan a coincidir. En el caso de la Casa Pachacamac, el orden fue como en los viejos tiempos; es decir, los clientes encontraron el lugar y las circunstancias e hicieron que éste sea el sitio perfecto para pasar sus futuros años de jubilación.

Este pequeño cerro rodeado de montañas está ubicado a 40 km al sur de Lima en una zona rural cerca de restos arqueológicos Pre Incas, donde la falta de energía eléctrica, agua y desagüe hacen del lugar el perfecto escenario para intentar la búsqueda de una arquitectura peruana contemporánea.

